
Suleiman Abdullahi zum Club?
Beitrag von „Threadstarter“ vom 22. Mai 2018, 00:41

https://www.transfermarkt.de/s…133/page/1#anchor_2457182

Beitrag von „Neibsn“ vom 22. Mai 2018, 00:43

guter Spieler wenn verletzungsfrei, jetzt bei Braunschweig Abstieg auch nicht ganz so teuer

Beitrag von „el_ratón“ vom 22. Mai 2018, 05:36

Hey Mr. Suleiman Suleiman Abdullahi hau den Bayern die Kiste voll

Beitrag von „schwengl“ vom 22. Mai 2018, 05:39

Erst eins dann zwei dann drei dann vier Abdullahi wird danken dir!!! 

Beitrag von „lego“ vom 22. Mai 2018, 06:21

1,6 Mio Ablöse wollen die?

Das wird dann nix
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Beitrag von „pipi86“ vom 22. Mai 2018, 06:27

Leider zu teuer

Beitrag von „FCNNordkurve“ vom 22. Mai 2018, 06:31

Wäre ein guter Mann, aber nicht für den Preis.

Beitrag von „Jet93“ vom 22. Mai 2018, 07:41

Vielleicht mal in der Regionalliga schauen. Das dürfte preislich unser Niveau sein.

Beitrag von „lucinasco“ vom 22. Mai 2018, 08:01

Wenn er bei uns durchstarten würde, wäre er innerhalb von einem halben Jahr das fünffache
wert. Aber das weiß man halt nicht und wir haben ja nur 4 M. zur Verfügung. Aber vielleicht
können wir die Ablöse noch drücken.

Beitrag von „putzi“ vom 22. Mai 2018, 08:13

Wir sind ja auch bestimmt der einzige der an einem jungen, talentierten und (für andere)
billigen Spieler intressiert sind.

Die in Braunschweig warten bestimmt nur darauf das Borne endlich aufschlägt.
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Beitrag von „Wirthsson“ vom 22. Mai 2018, 08:19

Würde ich begrüßen...

Beitrag von „Iago78“ vom 22. Mai 2018, 08:20

Guter Mann, schönes Gerücht.

Aber erstens hat putzi recht und zweitens ist es fraglich, ob wir fast die Hälfte unserer
Ressourcen für eine Position ausgeben sollten, die nicht oberste Priorität hat.

Interessant auch insofern, als wir bei einer Verpflichtung dann 4 Stimme für primär mal eine
Position im Kader hätten, das könnte fast auf eine Umstellung auf zwei Spritzen hindeuten.

Es sei denn, man plant einen der Kunden über außen ein.

Beitrag von „putzi“ vom 22. Mai 2018, 08:24

Wenn die 3,5 mio wollen waren das unsere Ressourcen.

Kann mir beim besten Willen nicht vorstellen dass wir unser bischen Geld für einen Transfer
raushauen.

Beitrag von „Andi Kaffer“ vom 22. Mai 2018, 08:25

Zitat von Iago78 

Guter Mann, schönes Gerücht.

3https://www.glubbforum.de/forum/thread/20673-suleiman-abdullahi-zum-club/

https://glubbforum.de/forum/thread/20673-suleiman-abdullahi-zum-club/?postID=2599758#post2599758
https://www.glubbforum.de/forum/thread/20673-suleiman-abdullahi-zum-club/


Aber erstens hat putzi recht und zweitens ist es fraglich, ob wir fast die Hälfte unserer
Ressourcen für eine Position ausgeben sollten, die nicht oberste Priorität hat.

Interessant auch insofern, als wir bei einer Verpflichtung dann 4 Stimme für primär mal
eine Position im Kader hätten, das könnte fast auf eine Umstellung auf zwei Spritzen
hindeuten.

Es sei denn, man plant einen der Kunden über außen ein.

ich denke, man kann davon ausgehen, dass sich unsere Ressourcen noch -durch den ein oder
anderen Spielerabgang- erhöhen werden..

Beitrag von „lego“ vom 22. Mai 2018, 08:25

Zitat von putzi 

Wenn die 3,5 mio wollen waren das unsere Ressourcen.

Kann mir beim besten Willen nicht vorstellen dass wir unser bischen Geld für einen
Transfer raushauen.

Dachte 1,6

Aber trotzdem zuviel

Beitrag von „putzi“ vom 22. Mai 2018, 08:27

Oh sorry, dann hab ich mich da verlesen.

Kanns mir aber trotzdem nur schwer vorstellen das wir bei der Summe dabei sind.
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Beitrag von „Piimwegglaschmidd“ vom 22. Mai 2018, 08:39

Auf das Gerücht hoffe ich schon länger. Und 1,6 Mio sind ein eher moderater Preis. Hat auch
viele Spiele als Linksaußen gemacht. Wäre somit nicht nur eine starke Alternative fürs
Sturmzentrum, sondern könnte auch in der ersten Elf eine Schwachstelle besetzen. Zudem
noch ein Spieler, der seinen Wert deutlich steigern könnte.

Beitrag von „papahippie“ vom 22. Mai 2018, 08:44

Kennt den deutschen Fußball, kann abschließen und vorbereiten und vor allem ist er ein
gefährlicher Konterstürmer - von der Sorte haben wir bisher exakt keinen in der Mannschaft, da
herrscht für mich oberste Priorität. Das Preis-Leistungs-Verhältnis ist gut und er hat noch
Steigerungspotential.

Sieben bis acht Neue werden es nach derzeitigem Stand werden, davon vielleicht zwei bis drei
ablösefrei und zwei Leihspieler, der Rest sind dann drei Spieler, für die wir 4mio haben. Ein
Drittel davon in Abdullahi zu investieren, fände ich vernünftig.

Beitrag von „weam“ vom 22. Mai 2018, 08:49

Holen!

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 22. Mai 2018, 08:50

Er hat ja auch schon als Linksaußen gespielt, könnte also zwei Fliegen mit einer Klappe
schlagen: er könnte sowohl mit als auch für Ishak spielen.
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Beitrag von „Stern55“ vom 22. Mai 2018, 08:52

ist er ein upgrade zu edgar? ?

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 22. Mai 2018, 08:53

ist es nicht, wenn der kicker was wissen will und es vorher rauskommt eh falsch ?

Beitrag von „juninho“ vom 22. Mai 2018, 08:53

Zitat von WIEDERAUFSTEIGER 

Er hat ja auch schon als Linksaußen gespielt, könnte also zwei Fliegen mit einer Klappe
schlagen: er könnte sowohl mit als auch für Ishak spielen.

Gleichzeitig? 

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 22. Mai 2018, 08:59

Zitat von juninho 

Gleichzeitig? 

Das habe ich nicht geschrieben.

Beitrag von „Iago78“ vom 22. Mai 2018, 09:03
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Ok wenn der Außen kann, ändert das einiges.

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 22. Mai 2018, 09:08

Laut tm.de Daten hat er einige Spiele als LA gemacht. Eins auch als RA. Habe ihn auch als
Außenstürmer auf dem Radar gehabt.

Beitrag von „Andi Kaffer“ vom 22. Mai 2018, 09:14

No Gerücht without a Video 

https://youtu.be/ttg_yq-aJ9k

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 22. Mai 2018, 09:23

Zitat von Andi Kaffer 

No Gerücht without a Video 

https://youtu.be/ttg_yq-aJ9k

Weltklassespieler ?

Beitrag von „Misterfcn“ vom 22. Mai 2018, 09:40

1 mio sofort, 600.000 bei klassenerhalt.
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Do it borne ???

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 22. Mai 2018, 09:43

Zitat von Misterfcn 

1 mio sofort, 600.000 bei klassenerhalt.

Do it borne ???

Ja, so ein Geschäft wäre vorstellbar.

Beitrag von „weam“ vom 22. Mai 2018, 09:47

Zitat von bigbangfan07 

Ja, so ein Geschäft wäre vorstellbar.

für uns ja, Braunschweig wird andere Vorstellungen haben.

Beitrag von „debberla“ vom 22. Mai 2018, 09:47

Zitat von bigbangfan07 

Ja, so ein Geschäft wäre vorstellbar.

Ganz so direkt werden sie das nicht akzeptieren. Eventuell Anzahl der Einsätze oder Tore.
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Ansonsten ist er ein sympathischer Kerl mit sehr guter Schusstechnik und explosivem Antritt.
Kann dadurch Konter einleiten und das wäre für Ishak und Co. wichtig.

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 22. Mai 2018, 09:50

Zitat von weam 

für uns ja, Braunschweig wird andere Vorstellungen haben.

ja, meinte, so könnte das für uns finanzierbar sein. Mal sehen.

Beitrag von „briizdor“ vom 22. Mai 2018, 09:53

Wenn er fit ist und in einer funktionierenden Mannschaft ran darf, ist er auf Außen auf jeden Fall
einer der Besseren der 2. Liga.

Wenn ich mich richtig erinnere hatte unsere Abwehr im Hinspiel gegen Braunschweig ziemliche
Probleme mit ihm. Hat in dem Spiel auch ein Tor gemacht und außerdem noch ein paar weitere
Aktionen die richtig gefährlich für uns waren.

Also falls es finanziell machbar ist, kann man es gerne probieren. Potenzial ist auf jeden Fall da.

Beitrag von „Blacky19“ vom 22. Mai 2018, 09:55

...bitte nicht. Ist extrem verletzungsanfällig und für Liga 1 ne zu große Wundertüte...

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 22. Mai 2018, 09:58
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Eine Einschätzung eines Braunschweigers auf tm.de. Ist auf seine Fähigkeit als LA bezogen:

Und von da war er auch deutlich stärker. Vor allem bei Systemen mit einer Spitze. Er ist
allerdings kein Spieler, der auf der Außenbahn bleibt, sondern eher in die Spitze mit rein stößt.
Also definitv kein Spieler um bis zur Grundlinie zu gehen und Flanken zu schlagen. Am
effektivsten ist er auf LA meiner Meinung nach, wenn das Spiel nicht über diese Seite läuft (das
klingt zwar total negativ, ist aber nicht so gemeint), dadurch bindet man ihn nicht links außen
und er kann mit seinem ernormem Tempo in offene Räume gehen und dort von zentraler oder
rechter Position angespielt werden.

I.d.R. ist es gut, wenn er noch dann noch einen Spieler vor sich oder auf gleicher Höhe hat um
ggf. einen Doppelpass zu spielen oder querzulegen, er hat aber auch einen extrem guten
Schuss. Daher war er als einzige Spitze bei uns oft verloren.

Er ist aber deutlich schneller als es bei ihm ausschaut. Hat extrem lange Beine und macht
daher weniger Schritte als andere für dieselbe Strecke in derselben Zeit. Für die Verteidiger in
der 2. liga war zu schnell. Leider bekommt er häufig Offensivfouls gepfiffen, obwohl der Gegner
foult dabei aber von Manni abprallt.

Wenn ihr ihn bekommt wechselt das vermutlich größte Talent Braunschweigs seit mindestens
15 Jahren zu euch. Über kurz oder lang sehe ich ihn in der PL. Auch würde ich aufgrund der
höheren Ablöse mich über einen Wechsel nach England mehr freuen.

Beitrag von „Piimwegglaschmidd“ vom 22. Mai 2018, 10:01

Zitat von Blacky19 

...bitte nicht. Ist extrem verletzungsanfällig und für Liga 1 ne zu große
Wundertüte...

Naja, hat immerhin 28 Spiele gemacht...

Die Saison zuvor hatte er laut tm.de einen Meniskusriss. Das liegt aber auch 1,5 Jahre zurück.
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Beitrag von „bigbangfan07“ vom 22. Mai 2018, 10:06

Wieso extrem verletzungsanfällig? Habr nur die letzten vier Saisons bei tm.de angeschaut, aber
da hatte er "nur" einen Meniskusriss. Die Saison hat er 28 Spiele gemacht, war glaube ich zwei
oder dreimal auf der Bank und hatte noch eine Spunggelenksverletzung. In Norwegen laut
tm.de gar nichts. Wobei die Saison 15/16 da nur mit 13 Spielen angezeigt wird. Was habe ich
verpasst?

Beitrag von „Piimwegglaschmidd“ vom 22. Mai 2018, 11:16

Nichts Neues, aber die NN vermelden das Interesse auch. (Berufen sich dabei aber auf den
Kicker.)

http://www.nordbayern.de/sport…ullahi-geworfen-1.7616512

Beitrag von „RedBlack93“ vom 22. Mai 2018, 12:19

Zitat von weam 

für uns ja, Braunschweig wird andere Vorstellungen haben.

Ist die Frage, was Braunschweig an Vorstellungen durchbringen kann. sie sind aus der zweiten
Liga abgestiegen & brauchen wahrscheinlich Transfererlöse.

Beitrag von „debberla“ vom 22. Mai 2018, 12:21

Jetzt steht's auch kurz und knapp beim Kicker:

http://www.kicker.de/news/fuss…tm-news--22834-8760-.html
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Beitrag von „peter stocker“ vom 22. Mai 2018, 12:23

Entscheidend dürfte auch sein, wie viele Mitbewerber es geben wird und was der Junge selber
will.

Bei den aufgerufenen Summen wird wohl die halbe erste Liga und auch Teile der zweiten Liga
mitbieten.

Beitrag von „Daniel1982“ vom 22. Mai 2018, 12:26

Wir sind trotzdem nicht Chancenlos wenn wir ihn verpflichten wollen. Bornemann wird auch
Geld in die Hand nehmen, wenn er und Köllner überzeugt sind von dem Spieler. Für Ewerton
haben wir letzte Saison auch investiert.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 22. Mai 2018, 13:02

Zitat von bigbangfan07 

Ja, so ein Geschäft wäre vorstellbar.

1 Million sofort u. Salli obendrauf!

Beitrag von „Zarate_66“ vom 22. Mai 2018, 13:10

Zitat von Daniel1982 

Wir sind trotzdem nicht Chancenlos wenn wir ihn verpflichten wollen. Bornemann wird
auch Geld in die Hand nehmen, wenn er und Köllner überzeugt sind von dem Spieler.
Für Ewerton haben wir letzte Saison auch investiert.
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Den auf links - und Kiels Schindler rechts.... dann passt es.

Beitrag von „bigbangfan07“ vom 22. Mai 2018, 13:19

Zitat von Zarate_66 

Den auf links - und Kiels Schindler rechts.... dann passt es.

Und wieviel mehr als 4 millionen haben wir dann ausgegeben ??

Beitrag von „kaiserburg“ vom 22. Mai 2018, 13:39

...das werden Schnäppchen!

Beitrag von „Iago78“ vom 22. Mai 2018, 14:02

Zitat von peter stocker 

Entscheidend dürfte auch sein, wie viele Mitbewerber es geben wird und was der Junge
selber will.

Bei den aufgerufenen Summen wird wohl die halbe erste Liga und auch Teile der
zweiten Liga mitbieten.

eine Außenseiterchance dürften wir schon haben, wegen der höheren Aussicht auf Spielzeit bei
uns.

Wenn ein etablierter Verein ernst macht, werden wir aber recht schnell aus dem Rennen sein,
schon allein weil die viel mehr an Braunschweig überweisen können als wir.

Beitrag von „briizdor“ vom 22. Mai 2018, 14:09
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Wir müssen halt neben den finanziellen Aspekten bei solchen Transfers unter anderem sehr
frühzeitig Interesse bekunden, mit dem Spieler sprechen, ihm Perspektiven aufzeigen und uns
sehr um ihn bemühen. Sowas kann dann schon auch mal den Ausschlag auf unsere Seite
ausmachen.

Man hat ja schon oft genug Sachen gehört wie "xy wollte noch kurzfristig dazwischen grätschen
aber war schon zu spät dran".

Dann könnten wir uns trotz geringerer finanzieller Mittel vielleicht auch mal gegen ein besseres
Angebot durchsetzen. Aber da vertraue ich AB und MK, die eigentlich schon den Eindruck
erwecken sehr gut vorbereitet zu sein.

Beitrag von „Iago78“ vom 22. Mai 2018, 14:14

Auch das, ja.

Wobei wir da bis vor gut 2 Wochen nicht konkret werden konnten, Bornemann hat ja im Zuge
des Aufstiegs erst gesagt, man könne jetzt einige Gespräche intensivieren.

Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 22. Mai 2018, 14:44

Vor allem kann Borne gut reden, der könnte mir glatt einen Dyson aufschwatzen

Beitrag von „Albakiller“ vom 22. Mai 2018, 14:52

Zitat von briizdor 
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Dann könnten wir uns trotz geringerer finanzieller Mittel vielleicht auch mal gegen ein
besseres Angebot durchsetzen. Aber da vertraue ich AB und MK, die eigentlich schon
den Eindruck erwecken sehr gut vorbereitet zu sein.

Können wir nur hoffen das die neuen Spieler auch unseren Michl verstehen. 

Geb dir aber zu 100% recht!

Beitrag von „Zarate_66“ vom 22. Mai 2018, 16:44

Zitat von RockyFrankenstolz 

Vor allem kann Borne gut reden, der könnte mir glatt einen Dyson aufschwatzen

Der schläfert die Braunschweiger ein... und dann nicken die weg ...ähm ab.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 22. Mai 2018, 16:49

Zitat von bigbangfan07 

Und wieviel mehr als 4 millionen haben wir dann ausgegeben ??

Für jeden 1,5

Schindler kann auch RV spielen - ist ein sicherer 11-er Schütze (obwohl... wir kriegen eh keine)

Ich würde beide holen.
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Beitrag von „bigbangfan07“ vom 22. Mai 2018, 17:31

Zitat von Zarate_66 

Für jeden 1,5

Schindler kann auch RV spielen - ist ein sicherer 11-er Schütze (obwohl... wir kriegen eh
keine)

Ich würde beide holen.

1,5 mio für schindler halte ich für aweng zu weng.

Beitrag von „Zarate_66“ vom 22. Mai 2018, 17:44

Zitat von bigbangfan07 

1,5 mio für schindler halte ich für aweng zu weng.

Hat nur noch 1 Jahr Vertrag - bislang auch nur eine Saison in Liga 2 vorzuweisen

Ich denke das ist realistisch.

Beitrag von „1manwolfpack“ vom 22. Mai 2018, 18:10

28 Einsätze 7 Tore 5 Assists Kickernote: 3,25

Klingt jetzt nicht überragend. War Braunschweig diese Saison aber auch nicht, was die Sache
relativiert. Ist mit 21 Jahren natürlich noch recht jung und scheint durchaus talentiert zu sein.
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Dazu offensiv flexibel einsetzbar. Passt grundsätzlich gut in unser Beuteschema. Bei unserem
begrenztem Budget sicher keine leichte Entscheidung, für wen man letztlich bereit ist, recht
viel zu investieren.

Beitrag von „Hazard“ vom 22. Mai 2018, 18:27

Zitat von Iago78 

Auch das, ja.

Wobei wir da bis vor gut 2 Wochen nicht konkret werden konnten, Bornemann hat ja im
Zuge des Aufstiegs erst gesagt, man könne jetzt einige Gespräche intensivieren.

Und er hat die letzten Tage auch erwähnt, dass die Steine erst richtig nach der WM ins rollen
geraten. Wirklich keine einfache Sache. Schmaler Grat zwischen Schnellschuss und langem
Atem.

Beitrag von „mariO_o“ vom 22. Mai 2018, 18:58

Zitat 
mariO_o 16. Mai 2018

Hat eine Antwort im Thema Transfervorschläge verfasst.
Beitrag

Suleiman Abdullahi von Braunschweig

https://www.transfermarkt.de/s…ahi/profil/spieler/356118

Jung, schnell und hat schon was gezeigt.

Hoffentlich hab ich mal recht 

Beitrag von „Scheffe“ vom 22. Mai 2018, 20:23
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Zitat von mariO_o 

Hoffentlich hab ich mal recht 

Erinnert mich an Salli

Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 22. Mai 2018, 21:02

Jaaaaaa  2x Salli, Liga 1 zieht euch warm an

Beitrag von „Andi Kaffer“ vom 22. Mai 2018, 21:08

Zitat von Scheffe 

Erinnert mich an Salli

Du erinnerst mich an wen anderes

Beitrag von „mariO_o“ vom 22. Mai 2018, 21:28

Zitat von Scheffe 

Erinnert mich an Salli

Salli hat in Liga zwei keine 7 Tore und 5 Assists

Beitrag von „Glubbi“ vom 22. Mai 2018, 22:08
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Zitat von mariO_o 

Salli hat in Liga zwei keine 7 Tore und 5 Assists

Nicht vergleichbar die zwei

Beitrag von „Joey“ vom 22. Mai 2018, 22:32

Klar, ich hol nen Spieler als Erstligaanwärter für 800.000 und verkauf ihn dann für 1,6 Mio.
weiter, während ich gerade in die 3.Liga abgestiegen bin.

In welcher Traumfabrik arbeiten die Niedersachsen?

Beitrag von „Clubi“ vom 22. Mai 2018, 22:32

Zitat von Scheffe 

Erinnert mich an Salli

Außet der Hautfarbe dürften die beiden keinerlei Gemeinsamkeiten haben.

Beitrag von „Iago78“ vom 22. Mai 2018, 23:11

Zitat von Joey 

Klar, ich hol nen Spieler als Erstligaanwärter für 800.000 und verkauf ihn dann für 1,6
Mio. weiter, während ich gerade in die 3.Liga abgestiegen bin.

In welcher Traumfabrik arbeiten die Niedersachsen?

warum nicht, wenns einer bezahlt?
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Klar wird nur sein, dass er weg will und Braunschweig nach dem Abstieg unmöglich darauf
bestehen kann, dass er bleibt.

Zu welchem Verein sie ihn gehen lassen, können sie aber sehr wohl beeinflussen.

Siehe wir mit Kutschke vor einem Jahr.

Sprich: der Spieler geht ganz sicher, aber eben zum Meistbietenden.

Beitrag von „Medizinmann“ vom 22. Mai 2018, 23:22

Jetzt kaufen und nach 4 Vorbereitungsspielen mit Dünnpfiff nach Huddersfield für den 4fachen
Einkaufspreis weitergeben, ach halt das hatten wir ja schon

Beitrag von „Hazard“ vom 23. Mai 2018, 01:15

Was muss der auch einen Vertrag für die 3. Liga haben, zefix! 

Beitrag von „Grabbers“ vom 23. Mai 2018, 05:44

AB macht das schon.

Wir haben mit Sicherheit nicht den größten Geld Koffer.

Ist ein wenig wie beim Poker.

Der Spieler hat mit seinen Verletzungen Pech gehabt und ist daher nicht das große Blatt. Man
wird sehen was rum kommt wenn alle die am Tisch sehen ihre Karten auf den Tisch legen.

Bei AB waren aber eh, immer die Transfer bei denen bis zum Schluss nichts öffentlich wurde,
die Besten.

20https://www.glubbforum.de/forum/thread/20673-suleiman-abdullahi-zum-club/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/20673-suleiman-abdullahi-zum-club/


Beitrag von „Stern55“ vom 23. Mai 2018, 06:35

Zitat von Iago78 

warum nicht, wenns einer bezahlt?

Klar wird nur sein, dass er weg will und Braunschweig nach dem Abstieg unmöglich
darauf bestehen kann, dass er bleibt.

Zu welchem Verein sie ihn gehen lassen, können sie aber sehr wohl beeinflussen.

Siehe wir mit Kutschke vor einem Jahr.

Sprich: der Spieler geht ganz sicher, aber eben zum Meistbietenden.

Alles anzeigen 

der spieler entscheidet den neuen verein, nicht der abgebende verein! deswegen ist die
aussage mitd dem meistbietenden natürlich quatsch! der sklavenhandel ist abgeschafft...

Beitrag von „putzi“ vom 23. Mai 2018, 06:58

Schöne Vorstellung, nur leider nicht die Realität.

Kurz gesagt. Der Spieler hat Vertrag, und damit entscheidet erstmal der Verein "ob" und zu
welchen Konditionen er den Spieler verkauft.

Sollte der Spieler zu uns wollen, es aber noch einen anderen Intressenten geben der bereit ist
mehr zu zahlen wird der Spieler definitiv nicht zu uns wechseln.

Beitrag von „Stern55“ vom 23. Mai 2018, 07:15
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Zitat von putzi 

Schöne Vorstellung, nur leider nicht die Realität.

Kurz gesagt. Der Spieler hat Vertrag, und damit entscheidet erstmal der Verein "ob"
und zu welchen Konditionen er den Spieler verkauft.

Sollte der Spieler zu uns wollen, es aber noch einen anderen Intressenten geben der
bereit ist mehr zu zahlen wird der Spieler definitiv nicht zu uns wechseln.

zu Absatz 2: stimmt! aber ob ein wechsel tatsächlich zustande kommt entscheidet am ende der
spieler! v.a entscheidet er den verein! wenn er keinen bock suf den verein hat, findet ein
wechsel dorthin nicht statt

zu absatz 3: Kann so sein, muss es aber nicht! wenn immer der faktor geld gelten würde,
bräuchten wir einen neuen Kapitän...

Beitrag von „putzi“ vom 23. Mai 2018, 07:42

Ja wie gesagt, du wirst nicht erleben dass ein Spieler zu Verein a wechselt wenn Verein b bereit
ist mehr zu zahlen.

Das man einen Wechsel nicht verhindern kann stimmt natürlich.

Aber ganz so das der abgebende Verein da nichts zu melden hätte ist es halt auch net.

In diesem Fall aus unserer Sicht "leider", im Falle von Löwen schon bald "Gott sei dank"

Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 23. Mai 2018, 08:05
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Werd scho billiger, laut heutiger Blöd-Ausgabe will Braunschweig 1Mio, also Borne noch a bisl
wardn dann wird er zum Schnäppchen

Beitrag von „putzi“ vom 23. Mai 2018, 08:07

Wie gesagt, wenn wir die einzigen oder zumindest die einzigen aus der Buli sind die ihn wollen
haben wir ka schlechte Position.

Beitrag von „Stern55“ vom 23. Mai 2018, 09:03

Zitat von putzi 

Ja wie gesagt, du wirst nicht erleben dass ein Spieler zu Verein a wechselt wenn Verein
b bereit ist mehr zu zahlen.

Das man einen Wechsel nicht verhindern kann stimmt natürlich.

Aber ganz so das der abgebende Verein da nichts zu melden hätte ist es halt auch net.

In diesem Fall aus unserer Sicht "leider", im Falle von Löwen schon bald "Gott sei dank"

Alles anzeigen 

erklär mir doch bitte mal die überschrift des artikels zum stichwort ,nicht erleben,... dieser
spieler ist übrigens nur ein beispiel!

https://www.google.de/amp/s/ww…dient-id51063871-amp.html

dass geld eben nicht immer ! alles ist zeigen behrens, leipold und co! teuchert, kammerbauer
natürlich nicht!
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vielleicht sagt aber der 21jährige braunschweiger, dass nürnberg mit ein paar kröten weniger
der bessere karriere(zwischen)schritt ist. who knows

Beitrag von „putzi“ vom 23. Mai 2018, 09:10

Ich hab jetzt zwar keine Ahnung in wie weit Behrens, Leipold oder Augsburgs Ösi in die jetztige
Diskussion passen aber gut.

Beitrag von „barren“ vom 23. Mai 2018, 09:19

Zitat von RockyFrankenstolz 

Werd scho billiger, laut heutiger Blöd-Ausgabe will Braunschweig 1Mio, also Borne noch
a bisl wardn dann wird er zum Schnäppchen

Sollte das stimmen, sofort zuschlagen. Glaub aber nicht dran, dass er für eine Mille zu haben
ist.

Lasse mich aber gerne überraschen?

Dann noch die beiden Bayern Bubis, dann wäre ich schon zu 75 Prozent zufrieden.

Beitrag von „Stern55“ vom 23. Mai 2018, 09:19

das eine höheres gehalt für den spieler das maßgebliche kriterium für einen wechsel ist

aber schon gut, ich hab schon gemerkt, dass du recht haben musst
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Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 23. Mai 2018, 09:20

Zitat von barren 

Sollte das stimmen, sofort zuschlagen. Glaub aber nicht dran, dass er für eine Mille zu
haben ist.

Lasse mich aber gerne überraschen?

die Blöd hat immer recht, verstanden

Beitrag von „1973er“ vom 23. Mai 2018, 09:21

Wenn man den Aussagen trauen darf, dass ein Drexler aus Kiel mit 2,5 Mil. gehandelt wird,
sehe ich 1 Million nicht als so unrealistisch an...

Beitrag von „putzi“ vom 23. Mai 2018, 09:22

Es geht hier nicht um das Gehalt des Spielers sondern darum dass wenn Verein a) bereit ist
Summe X an Braunschweig zu zahlen und Verein b) Summe X+1 zahlt wird den Spieler Verein
b) bekommen.

Warum sollte ihn Braunschweig bitte nicht an den meistbietenden verkaufen?

Er hat schließlich einen gültigen Vertrag in Braunschweig und ist nicht wie Behrens oder Leipold
ablösefrei.

Beitrag von „Stern55“ vom 23. Mai 2018, 09:30
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Zitat von putzi 

Es geht hier nicht um das Gehalt des Spielers sondern darum dass wenn Verein a)
bereit ist Summe X an Braunschweig zu zahlen und Verein b) Summe X+1 zahlt wird
den Spieler Verein b) bekommen.

Warum sollte ihn Braunschweig bitte nicht an den meistbietenden verkaufen?

Er hat schließlich einen gültigen Vertrag in Braunschweig und ist nicht wie Behrens
oder Leipold ablösefrei.

es geht darum, dass ein vertrag zwischen dem spieler und braunschweig besteht und dieser vor
dem wechsel entweder aufgelöst werden muss oder eine vertragsübernahme durch den neuen
verein (bei gleichen konditionen) erfolgt. für beides ist die zustimmung des spielers - auch nach
dem gesetz- erforderlich. ist mittelbar ausfluss unseres rechtsstaates, deswegen der hinweis
auf das Ende der sklaverei...

ergo: will der spieler nicht zu einem verein, kann der abgebende verein machen was er will!
dass mglw. finanzielle zwänge zur abgabe bestehen steht auf einem anderen blatt

Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 23. Mai 2018, 09:34

Braunschweig braucht die Kohle und sicherlich wird sein Gehalt auch für die 3.Liga zu hoch sein
wie bei einigen anderen auch

Beitrag von „putzi“ vom 23. Mai 2018, 09:36

Eben, es der Spieler hat Vertrag.

Den kann er entweder erfüllen, oder wenn sein AG damit einverstanden ist nicht erfüllen.
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Hierzu könnte der Vertrag in beiderseitigen Einvernehmen aufgelöst werden, oder in diesem
Fall wohl wahrscheinlicher ein anderer Verein kauft den Spieler aus seinem laufenden Vertrag
und verhandelt mit ihm einen neuen.

Wenn der Spieler nicht wechseln möchte kann ihn Braunschweig nicht dazu zwingen, es gilt
was im Vertrag steht.

Wenn der Spieler aber gehen will und Braunschweig bereit ist ihn zu verkaufen muss sich der
aufnehmende Verein mit dem abgebenden einigen.

Die Verhandlung mit dem Spieler hat damit nichts zu tun.

Deshalb kann es gut möglich sein das Spieler, aus welchen Gründen auch immer nicht dahin
wechseln wo sie das meiste verdienen.

Ändert aber nix dran das sich vorher die Vereine einig sein müssen.

Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 23. Mai 2018, 09:41

oder weil wir so klamm sind übernimmt Braunschweig noch die Hälfte seines Gehaltes

Beitrag von „WIEDERAUFSTEIGER“ vom 23. Mai 2018, 09:43

Es gibt aber auch Fälle, in denen sich ein Spieler früh festgelegt hat nur zu Verein x wechseln
zu wollen, obwohl es andere Vereine gab, die eine höhere Ablöse zahlen wollten. Nach
wochenlangem Hin- und Her fanden die Vereine dann meistens einen Kompromiss. Allerdings
ist es natürlich fraglich, ob dies bei Abdullahi und dem FCN der Fall wäre.

Aber die Diskussion ist ohnehin müßig, da überhaupt nicht feststeht, dass andere Vereine ihn
wollen und/oder mehr zu zahlen bereit sind. Zudem ist noch gar nicht verbürgt, dass ihn der
Club überhaupt sicher verpflichten will.

27https://www.glubbforum.de/forum/thread/20673-suleiman-abdullahi-zum-club/

https://www.glubbforum.de/forum/thread/20673-suleiman-abdullahi-zum-club/


Beitrag von „RockyFrankenstolz“ vom 23. Mai 2018, 09:45

Zitat von WIEDERAUFSTEIGER 

Es gibt aber auch Fälle, in denen sich ein Spieler früh festgelegt hat nur zu Verein x
wechseln zu wollen, obwohl es andere Vereine gab, die eine höhere Ablöse zahlen
wollten. Nach wochenlangem Hin- und Her fanden die Vereine dann meistens einen
Kompromiss. Allerdings ist es natürlich fraglich, ob dies bei Abdullahi und dem FCN der
Fall wäre.

Aber die Diskussion ist ohnehin müßig, da überhaupt nicht feststeht, dass andere
Vereine ihn wollen und/oder mehr zu zahlen bereit sind. Zudem ist noch gar nicht
verbürgt, dass ihn der Club überhaupt sicher verpflichten will.

haben aber wir hier im Forum schon beschlossen das er verpflichtet wird Punkt

Beitrag von „weam“ vom 23. Mai 2018, 09:47

Zitat von WIEDERAUFSTEIGER 

Es gibt aber auch Fälle, in denen sich ein Spieler früh festgelegt hat nur zu Verein x
wechseln zu wollen, obwohl es andere Vereine gab, die eine höhere Ablöse zahlen
wollten. Nach wochenlangem Hin- und Her fanden die Vereine dann meistens einen
Kompromiss. Allerdings ist es natürlich fraglich, ob dies bei Abdullahi und dem FCN der
Fall wäre.

Aber die Diskussion ist ohnehin müßig, da überhaupt nicht feststeht, dass andere
Vereine ihn wollen und/oder mehr zu zahlen bereit sind. Zudem ist noch gar nicht
verbürgt, dass ihn der Club überhaupt sicher verpflichten will.

Exakt 

Hinzu kommt, dass z.B. ein Dortmund einen Dembele niemals bekommen hätte wenn sie ihm
nicht zugesichert hätten bei entsprechenden Angeboten gehen zu dürfen. Nur so können sie
Supertalente wie Dembele oder Sancho überhaupt verpflichten. Da hat man schnell einen Ruf
weg und kein Talent der Kragenweite wechselt mehr dorthin. Das ist ein hochkomplexes
Geschacher.
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Beitrag von „patta77“ vom 23. Mai 2018, 09:53

Zitat von putzi 

Es geht hier nicht um das Gehalt des Spielers sondern darum dass wenn Verein a)
bereit ist Summe X an Braunschweig zu zahlen und Verein b) Summe X+1 zahlt wird
den Spieler Verein b) bekommen.

Warum sollte ihn Braunschweig bitte nicht an den meistbietenden verkaufen?

Er hat schließlich einen gültigen Vertrag in Braunschweig und ist nicht wie Behrens
oder Leipold ablösefrei.

weil am Ende der Spieler entscheidet wo er spielen möchte. Ich bin mir sicher, dass wir letztes
Jahr für Sabiri das doppelte bekommen hätten, wenn er bock auf China gehabt hätte. Auch für
Ewerton hätte der abgebende Verein mehr bekommen, nur wollte er zu uns und wir haben halt
nicht mehr gezahlt. Das gleiche Spiel kannst du auch mit Teuchert und Co spielen. Am Ende
musst du als Verein abwägen, ob du auf (ein paar) Hunderttausend verzichtest oder ob du
einen unzufriedenen Spieler halten willst.

Beitrag von „Remember68“ vom 23. Mai 2018, 09:55

Zitat von patta77 

weil am Ende der Spieler entscheidet wo er spielen möchte. Ich bin mir sicher, dass wir
letztes Jahr für Sabiri das doppelte bekommen hätten, wenn er bock auf China gehabt
hätte. Auch für Ewerton hätte der abgebende Verein mehr bekommen, nur wollte er zu
uns und wir haben halt nicht mehr gezahlt. Das gleiche Spiel kannst du auch mit
Teuchert und Co spielen. Am Ende musst du als Verein abwägen, ob du auf (ein paar)
Hunderttausend verzichtest oder ob du einen unzufriedenen Spieler halten willst.

Richitg. Es gehören 3 Parteien zu einem Transfer. Spieler, alter Verein und neuer Verein.
Normal werden sich erst Spieler und neuer Verein einig und dann die Vereine unter sich. Die
Zeiten, wo Spieler gegen ihren Willen verkauft worden sind, sind schon lange vorbei.
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Beitrag von „lego“ vom 23. Mai 2018, 09:57

Ach, gibt es keine Berater mehr?

Beitrag von „Piimwegglaschmidd“ vom 23. Mai 2018, 10:06

Zitat von Remember68 

Richitg. Es gehören 3 Parteien zu einem Transfer. Spieler, alter Verein und neuer
Verein. Normal werden sich erst Spieler und neuer Verein einig und dann die Vereine
unter sich. Die Zeiten, wo Spieler gegen ihren Willen verkauft worden sind, sind schon
lange vorbei.

Naja, es wird sicher nicht der Wille vom Spieler sein, in der 3. Liga zu bleiben.

Angenommen, er will zu uns, wir zahlen nur eine bestimmte Ablöse, ein anderer Verein zahlt
aber mehr, dann wird Braunschweig ihn dazu drängen, dorthin zu wechseln. Andernfalls könne
er ja auch bei Braunschweig in der 3. Liga bleiben.

So gesehen wäre der Spieler schon auch vom Verein erpressbar.

Beitrag von „Andi Kaffer“ vom 23. Mai 2018, 10:17

Zitat von Piimwegglaschmidd 

Naja, es wird sicher nicht der Wille vom Spieler sein, in der 3. Liga zu bleiben.

Angenommen, er will zu uns, wir zahlen nur eine bestimmte Ablöse, ein anderer Verein
zahlt aber mehr, dann wird Braunschweig ihn dazu drängen, dorthin zu wechseln.
Andernfalls könne er ja auch bei Braunschweig in der 3. Liga bleiben.

So gesehen wäre der Spieler schon auch vom Verein erpressbar.
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und dann hat der Verein einen lustlosen Kicker auf der Bank oder Tribüne sitzen, dessen
Marktwert in den Keller rauscht..

Beitrag von „Piimwegglaschmidd“ vom 23. Mai 2018, 10:20

Zitat von Andi Kaffer 

und dann hat der Verein einen lustlosen Kicker auf der Bank oder Tribüne sitzen,
dessen Marktwert in den Keller rauscht..

Bevor der Spieler lustlos auf der Tribüne sitzt und seinen Marktwert sinken lässt, wechselt er
dann doch lieber zum anderen Verein 

Beitrag von „putzi“ vom 23. Mai 2018, 10:21

Das wird in der Preisklasse von uns oder Braunschweig nicht passieren. Das erlauben sich nur
die großen Clubs die es sich leisten können.

Sicher gehören drei Parteien dazu. Aber ich denke mal das ein Spieler zum Aufstand bläst wenn
er nicht zum Club wechseln dürfte wird wohl ehr nicht vorkommen.

Dem Spieler, der ja mit Braunschweig nix am Hut hat, geht es darum sportlich die Klasse zu
halten bzw. sich zu verbessern.

Sollten also wir und meinetwegen Düsseldorf ein Angebot abgeben, Düsseldorf mehr zahlen
wird Braunschweig ihn wohl uns net geben. Und der Spieler wird dann auch ehr keinen
Aufstand machen weil er in beiden Fällen Bundesliga spielen würde.

Ist aber ähnlich hypotetisch wie irgendwelche Vergleichsangebote für Ceddie (die es nicht gab)
oder irgendwelche Chinaangebote (die es auch nicht gab) für unser Scheißerla.
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Beitrag von „liverpool1“ vom 23. Mai 2018, 11:36

Nicolai Rapp von Erzgebirge Aue hat mir gestern im Reli Spiel sehr gut gefallen, hatte die Nr.18,
kann Innenverteidiger aber auch DM spielen

wurde in Hoffenheim ausgebildet

Beitrag von „DB4“ vom 23. Mai 2018, 11:37

Er hat sicher noch Vertrag, aber bestimmt einen sehr guten. Kann mir nicht vorstellen das
Braunschweig das weiter zahlen kann.

Außerdem haben wir selbst erlebt das ein Spieler nicht zu halten ist wenn er höher spielen kann
und will.

Beitrag von „Mike 9816“ vom 23. Mai 2018, 14:49

Zitat von weam 

Exakt 

Hinzu kommt, dass z.B. ein Dortmund einen Dembele niemals bekommen hätte wenn
sie ihm nicht zugesichert hätten bei entsprechenden Angeboten gehen zu dürfen. Nur
so können sie Supertalente wie Dembele oder Sancho überhaupt verpflichten. Da hat
man schnell einen Ruf weg und kein Talent der Kragenweite wechselt mehr dorthin.
Das ist ein hochkomplexes Geschacher.

das ist aber nur ein Aspekt über das Zustandekommen der Verpflichtung von Dembele. Ein
anderer ist der das der Spieler durch und besonders von dem Trainer Tuchel überzeugt wurde.

Nach Tuchels unrühmlichen Abgang hatte Dembele auch keinen großen Bock mehr auf den
BVB, trotz der ganzen Kohle mit der er zugeschissen wurde.
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